
CONSELHO DO CAMPUS 

ATA 042 
REUNIÃO DE 20/12/2022 

/ 

Página 1 de 3 

 

Aos vinte dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, de forma presencial e com a participação 1 

de alguns conselheiros por teleconferência mediante necessidade justificada com antecedência, 2 

reuniram-se os integrantes do Conselho do Campus FURG-SAP, para sua reunião ordinária, sob a 3 

presidência da diretora do Campus em exercício, Professora Darlene Arlete Webler. A reunião teve 4 

início às dez horas e quarenta minutos, na Sala Dois do Prédio Administrativo (PA-2) da Unidade Bom 5 

Princípio (UBP), contando com as seguintes representações e conselheiros: pela direção do Campus 6 

FURG SAP: Darlene Arlete Webler; pelas coordenações dos  cursos: Meritaine da Rocha (Engenharia 7 

Agroindustrial Indústrias Alimentícias), Bianca Pereira Moreira (Engenharia da Produção), Vanessa 8 

Martins Pires (Administração) e Alex Leonardi (Mestrado em Sistemas e Produção Agroindustriais); 9 

pelos docentes: Jorge Luís Braz Medeiros, Cristiano Rodrigues Garibotti, Itiara Gonçalves Veiga, 10 

Hugo Ariel Lombardi Rodrigues e Gustavo Mendes Platt; pelos técnicos: Amanda Coelho Alfaia e 11 

Márcia Helena Scherer Kurz; pelos discentes: Gabriel Oliveira dos Santos, Gustavo Ferreira 12 

Cavalcante e Karine de Carvalho Volkmer. A conselheira Márcia Victória Silveira justificou sua 13 

ausência. A presidente do Conselho da FURG-SAP cumprimentou os presentes desejando uma boa 14 

reunião a todos e colocou em apreciação a pauta desta reunião, que foi aprovada: (1) Aprovação da ata 15 

da reunião anterior (Ata 41), (2) Tratativas sobre dinâmicas administrativas na Unidade Cidade 16 

Alta/UCA, (3) Revisão do regimento Interno do Conselho FURG-SAP, (4) Assédio Moral no Campus 17 

FURG-SAP e (5) Informes e Assuntos Gerais. Após a retomada de alguns pontos gerais da reunião 18 

anterior, a presidente desta reunião procedeu à leitura da Ata 41 da reunião do último dia vinte e quatro 19 

de novembro, que constitui o primeiro ponto de pauta: Aprovação da ata da reunião anterior (Ata 20 

41). Após algumas manifestações, a ata foi aprovada pelos conselheiros presentes com a indicação de 21 

retificações pontuais. Em seguida, passou-se para o segundo ponto de pauta: Tratativas sobre 22 

dinâmicas administrativas na Unidade Cidade Alta/UCA. A presidente informou sobre as tratativas 23 

para que o número telefônico (51) 3662-7800, alocado na Secretaria Geral quando de seu 24 

funcionamento na Unidade Cidade Alta, passe para a Unidade Bom Princípio onde está atualmente a 25 

Secretaria Geral do Campus FURG-SAP. Tais tratativas preveem seu direcionamento ainda no corrente 26 

mês. Quanto às demais dinâmicas administrativas na Unidade Cidade Alta, estas dar-se-ão conforme 27 

estabelecido pelo Conselho FURG-SAP na última reunião, da mesma forma a Direção e a 28 

Administração do Campus estará atenta às demandas de ambas as unidades. Quanto ao terceiro ponto 29 

de pauta, Revisão do Regimento Interno do Conselho FURG-SAP, os conselheiros foram 30 

convidados a se manifestaram a respeito dos encaminhamentos a serem feitos, ao que, após algumas 31 

discussões, ficou decidido que será formada, na próxima reunião ordinária deste Conselho, uma 32 

comissão de revisão para, a partir do acolhimento de contribuições dos demais conselheiros, possa 33 

apresentar uma proposta a ser discutida em março ou abril de dois mil e vinte e três. Em seguida, 34 

passou-se para a questão do Assédio Moral no Campus FURG-SAP, que constitui o quarto ponto de 35 

pauta. A presidente da presente reunião observou que a opção foi por acolher a questão do assédio 36 

moral como ponto de pauta solicitado pelo conselheiro Renê Carlos Baltazar Junior, ainda que se trate 37 

de tema amplo e sem o acompanhamento de informações e/ou documentos para especificações, foi, por 38 

um lado, pela relevância de sua abordagem no Campus e, por outro lado, pela expectativa de seu 39 

detalhamento pelo professor no momento da reunião. Sendo assim e, em consulta a instâncias 40 

superiores da universidade, a presidente decidiu manter o tema como ponto de pauta. Considerando que 41 

o conselheiro solicitante não estava presente na reunião, os conselheiros presentes se manifestaram 42 

sobre a necessidade de maiores esclarecimentos acerca do tema e, diante da amplitude deste, não 43 
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caberia fazer sua discussão, ainda que tenham destacado sobre a importância de iniciativas que visem à 44 

sua abordagem no Campus no que tange ao combate de diferentes formas de assédio e 45 

constrangimentos. Ficou acordado que a Direção do Campus buscará agendar a vinda à FURG-SAP de 46 

servidores capacitados e responsáveis pelas discussões na universidade, mediante convocação dos 47 

servidores para garantir a presença de todos. Encerrado estas discussões acerca desta questão, a 48 

presidente passou para o quarto ponto de pauta, Informes e Assuntos Gerais, momento em que foram 49 

apresentadas as seguintes questões informativas acerca do Campus: (a) o Campus FURG-SAP está sem 50 

o serviço de zeladoria desde o início do corrente mês, assim como toda universidade, tendo a 51 

expectativa de disponibilização de servidor terceirizado somente ao final da primeira quinzena do 52 

próximo mês de janeiro; (b) as inscrições do Processo Seletivo de Ocupação de Vagas Ociosas (PSVO) 53 

encerraram no dia dezesseis de dezembro do presente ano. Foi destacado que se trata de um edital 54 

importante por possibilitar o acesso às vagas dos cursos de graduação do Campus com a migração 55 

interna, transferência interinstitucional e recebimento de alunos já com diploma de curso superior; (c) 56 

relativamente ao Edital Simplificado Próprio para ingresso em dois mil e vinte e três, a procura e as 57 

inscrições foram expressivas contando com trezentos e um inscrições realizadas, mas, em função de 58 

diferentes elementos, a homologação final foi de somente cento e cinquenta e nove candidatos aptos a 59 

participar do processo seletivo. Houve manifestações com relatos e interpretações de conselheiros que 60 

apontaram incongruências, divergências e procedimentos que possam ter dificultado a finalização das 61 

inscrições de significativo número de interessados. Diante disso, os conselheiros decidiram que a 62 

Direção do Campus FURG-SAP encaminhará à Reitoria e à Pró-Reitoria de Graduação (PROGRAD) 63 

suas preocupações em relação ao processo de inscrições e consultará sobre a possibilidade de ampliar o 64 

prazo e a modalidade de pagamento da taxa de inscrição, o que aparentemente foi o principal elemento 65 

para a não-homologação de inscrições; e (d) a aplicação da Prova de Redação do Edital Próprio será no 66 

dia vinte e dois de janeiro de dois mil e vinte e três, no Prédio de Salas de Aula, na Unidade Bom 67 

Princípio. Nada mais havendo a tratar, a senhora presidente Darlene Arlete Webler deu por encerrada a 68 

reunião, às doze horas e quinze minutos. E eu, Daiana Bastos, lavrei a presente ata que, após aprovada 69 

pelo Conselho do Campus FURG-SAP, será assinada pela presidente e por mim, como secretária geral. 70 

Santo Antônio da Patrulha, aos 20 de dezembro de 2022.  71 
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